

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 15 de Diciembre de 2018.

El taller 'maker' de los lunes en Irun Factory ayudará a imprimir fotos en 3D para regalar estas navidades

M. A. I. IRUN. Sábado, 15 diciembre 2018, 00:53 0

Irun Factory puso en marcha el pasado 5 de noviembre unas jornadas de puertas abiertas dirigidas a personas interesadas en conocer o participar en actividades maker que tienen lugar todos los lunes. Se trata, en definitiva, de acercar actividades relacionadas con el prototipado, la impresión 3D, la electrónica digital y analógica, etcétera. Todo ello explorando, probando y conociendo nuevas formas de crear. Se trata de una iniciativa organizada por los Ayuntamientos de Irun y Hondarribia, a través de Bidasoa activa.

Este lunes, 17 de diciembre, el taller habitual dará un pequeño giro para realizar una sesión un tanto especial relacionada con las fechas navideñas. De 15.30 a 19.30 horas se ofrecerá a todos los asistentes la posibilidad de fabricar un regalo original: la impresión en 3D de una fotografía que los propios usuarios deseen y que podrán llevar en formato digital o en papel.

Desde que se puso en marcha esta iniciativa de talleres abiertos maker los lunes por la tarde, se han llevado a cabo cinco sesiones en las que ha participado un total de 67 personas de perfiles diferentes: emprendedores y nuevas empresas que están realizando sus prototipos, particulares que imprimen piezas de repuesto, estudiantes, familias con niños que quieren conocer el mundo maker y las posibilidades de la impresión 3D. La opción de utilizar una impresora 3D ha sido lo que más demanda ha suscitado entre las personas asistentes. También hay un escáner 3D, pantallas digitales inteligentes y utillaje de prototipado.